

An die
BA Geschäftsstelle München West
Landsberger Str. 486
81241 München

München, 15.05.2017

ANTRAG:

Die Landeshauptstadt installiert auf der südlichen Seite des Zehentstadels, zwischen Zehentstadelweg und der Brücke zum Carlhäusel Laternen um den Weg sicherer zu gestalten.

Begründung:

Schon vor Jahren hat die Stadt zwischen Zehentstadelweg und Carlhäusel, auf der südlichen Seite des Zehentstadels, als Verbindung eine Brücke über die Würm installiert, die von vielen Fußgängern und Radlern genutzt wird. Dieser Weg ist nicht beleuchtet. Um die Sicherheit gerade in den Abend- und Morgenstunden zu gewährleisten ist das Installieren von Laternen sehr wichtig.

Klement Bezdeka

Herbert Brüser